
 

 

 

 

 

                     AOS CAVALEIROS E AMAZONAS DE SALTO  

APÓS A REALIZAÇÃO DE, PRATICAMENTE, TODOS OS CAMPEONATOS BRASILEIROS DAS CATEGORIAS 

DE SALTO, FALTANDO APENAS O DE “AMAZONAS”, GOSTARIAMOS  DE PARABENIZAR OS 

CAVALEIROS/AMAZONAS  QUE SUBIRAM AO PODIUM INDIVIDUAL OU POR EQUIPES  E  PARABENIZAR 

E AGRADECER  A TODOS QUE PARTICIPARAM DOS CAMPEONATOS REPRESENTANDO A FEERJ  

INDIVIDUALMENTE, DEMONSTRANDO DEDICAÇÃO E BUSCA PELO APURO TÉCNICO NO ESPORTE QUE 

PRATICAMOS.  

TODOS SABEMOS QUE, NOS DIAS DE HOJE, PARTICIPAR DOS EVENTOS DEMANDA  SACRIFÍCIO NA SUA 

OCUPAÇÃO PROFISSIONAL  BEM COMO SIGNIFICATIVOS  CUSTOS PARA OS DESLOCAMENTOS.  MAS A 

COMPETIÇÃO TRAZ  A BUSCA PELA SUPERAÇÃO DE SI MESMO E, CONSEQUENTEMENTE, SUA  

MELHORIA PERANTE OS OUTROS COMPETIDORES. 

ESPERAMOS QUE CONTINUEM COMPARECENDO A ESTES CONCURSOS E CAMPEONATOS NO PRÓXIMO 

ANO, TRAZENDO AINDA MELHORES RESULTADOS E QUE POSSAMOS FORMAR EQUIPES COMPLETAS 

EM TODAS AS CATEGORIAS, AMPLIANDO A POSSIBILIDADE DE MELHORES RESULTADOS. 

SAUDAMOS ÀQUELES QUE ESTE ANO NOS BRINDARAM COM SUAS VITÓRIAS E RELEVANTES 

RESULTADOS. 

AGUARDAMOS AINDA NOSSAS AMAZONAS NO CAMPEONATO BRASILEIRO QUE SE REALIZARÁ NA 

BAHIA DE 1 A 5 DE NOVEMBRO.   

 

                                                                                                          

                   

    



 

 

 

 

                    

 

                           

 

                            

 

                   

 

 

 



 

 

 

 

                       

 

                       

 

                                          

 

                            Lucia de Faria Alegria Simões & Diretoria da FEERJ 

 

 

NB: APROVEITAMOS A OPORTUNIDADE PARA SOLICITAR ÀS AMAZONAS  QUE PRETENDEM  

PARTICIPAR DO CAMPEONATO BRASILEIRO NA BAHIA, QUE COMUNIQUEM A FEDERAÇÃO PARA QUE 

POSSAMOS ENCOMENDAR OS AGASALHOS DE EQUIPE. ( ANA – feerj @feerj.com.br) 

 

 

 


